#### Va Chertorivski por una mejor Ciudad para infancias

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-chertorivski-por-una-mejor-ciudad-para-infancias/ar2799039?v=2

En su visita al Pueblo de San Bartolo Ameyalco, el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, afirmó que busca hacer de la Ciudad de México la mejor urbe para los infantes.

"Que las niñas y los niños crezcan y se desarrollen, que tengan todo lo que ustedes necesitan", dijo.

El evento fue organizado por la candidata emecista a la Alcaldía de Álvaro Obregón, Esther Mejía, y fue una celebración por el Día de las Infancias.

Chertorivski arrancó su participación resaltando sus propuestas en materia de servicios e infraestructura de las escuelas.

"En todas las escuelas, todas las primarias habrá comidas completas saludables, en todas las primarias, por supuesto, habrá horario extendido con clases de artes y de deportes.

Vamos a hacer que las niñas y los niños sean nuestra prioridad, vamos a construir el mejor sistema de salud", dijo.

También afirmó que se busca mejorar el problema de agua en la zona, luego de que le informaran de la carencia del recurso en el pueblo.

"Entraba caminando por aquí y lo primero que me dice una niña es: no tenemos agua desde el 2014, ¿cómo puede ser eso? Necesitamos solucionar de una vez por todas los problemas que se tienen en esta Ciudad, se tiene la capacidad", dijo.

Asimismo, resaltó que sus prioridades son mejoras a los servicios urbanos, movilidad en las vialidades y la garantía de acceso al agua.

Chertorivski aprovechó para hacer un llamado a impulsar su campaña y buscar que ayuden a convencer a más ciudadanos de apoyar su candidatura.

"Necesito que salgamos a las calles todos los días a convencer a otros", insistió.

Hoy, el candidato dará sus propuestas en materia de vivienda.

#### Ofrece Taboada retomar planta de reciclaje

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ofrece-taboada-retomar-planta-de-reciclaje/ar2799043?v=2

En reunión con la Confederación Nacional de Industriales de Metales y Recicladores (Conimer), Santiago Taboada prometió una planta para reciclar basura y convertirla en energía.

"Le pedí a Miguel Ángel Mancera que me diera oportunidad de revivir este gran proyecto, que también va a ayudar, no solamente a los recicladores, sino al medio ambiente y a muchas generaciones, tomar el proyecto de la planta termovalizadora que, precisamente, se trata de convertir la basura en energía", dijo en la reunión.

El candidato de la Alianza Va X la CDMX resaltó que es prioridad atender los requerimientos de los trabajadores que están involucrados en la industria del reciclaje.

"Agradezco mucho a los trabajadores de la Ciudad que están aquí, porque no ha sido fácil brincar esta batalla de presión, pero, como se los dije en el debate, ya falta menos; les vamos a ayudar", comentó. Taboada estuvo acompañado del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno; del senador Miguel Ángel Mancera, así como de los dirigentes locales del PRD y del PRI, Nora Arias e Israel Betanzos.

El candidato se refirió, además, a la urgencia de eliminar la corrupción en los sindicatos y basificar a todos los trabajadores.

Hizo un llamado al voto a su favor, destacando el corto tiempo que le queda a la campaña y la necesidad que tiene la Oposición de ganar por una mayoría significativa.

"No nos van a robar la elección, les vamos a ganar, pero tiene que ser con una cantidad de votos que nos permita decirles, no solamente se van de la Ciudad, se van del País; por eso necesitamos que todas y que todos salgan a votar. En esta elección nos estamos jugando el futuro de la Ciudad de México", añadió.



Página: 2

1/1

# Promete Chertorivski tener PGD en un año

EDUARDO CEDILLO

REF**Ö**RMA

De ganar la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski prometió la elaboración del Plan General de Desarrollo (PGD) en tan sólo un año, como primer paso para su proyecto de vivienda.

"Lo que sí es mi compromiso absoluto es que en 2025 tendremos Plan General de Desarrollo Urbano. ¿Qué se necesita?, se necesita vocación política para poder negociar estas cosas y no sacarle la vuelta al problema, que es lo que han hecho en estos años", explicó el candidato de Movimiento Ciudadano.

Ayer, el aspirante a la Jefatura de Gobierno, presentó su paquete de propuestas en materia de vivienda, resal-

tando la construcción de una Ciudad ordenada y planeada con visión de futuro.

Para esto, Chertorivski resaltó que uno de los puntos fundamentales será echar a andar el Plan General de Desarrollo (PGD) en un tiempo máximo de un año después de asumir el cargo, si gana la elección.

"Tienes que echar a andar, primero, al Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) en la Ciudad de México, lo instruye la Constitución y, simplemente, en casi seis años, sigue sin funcionar", resaltó el emecista.

Chertorivski afirmó que la conformación legal del Instituto es vital para la Ciudad, pues es el órgano que deberá proponer, posteriormente, un Plan General de Desarrollo y un Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

"La Constitución de 2016 nos exige tener un Plan General de Desarrollo y por desidia, por omisión, por incapaces, nunca lograron tener el Plan de Desarrollo Urba-

no. ¿Y por qué es importante el Plan? Porque cuando tú ya tienes el mapa, sabes qué puedes hacer y dónde lo puedes hacer, no negocias edificio por edificio, que lleva a la discrecionalidad, a los actos abiertos de corrupción", añadió el candidato.

REFORMA ha reportado que el IPDP no se está constituido legalmente al faltar el nombramiento hecho por el Congreso de su titular, la ausencia de miembros del comité técnico y la falta de del Consejo Ciudadano.

Recalcó la necesidad de que el Instituto de Vivienda construya nuevos hogares, en vez de centrar su presupuesto en la reparación de espacios ya ocupados.

La meta del emecista es construir 40 mil viviendas al año sin corrupción.

"La rateria alrededor de lo inmobiliario, la corrupción alrededor de lo inmobiliario es cierto, hay que hablarlo con todas sus letras", dijo.

También, expuso la necesidad de crear programas de ayudas al alquiler, entre 30 y 50 por ciento, dependiendo de los grupos vulnerables.



Salomón Chertorivski, candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, realizó un recorrido por el Mercado Escandón.



### Clara Brugada se compromete a dar mantenimiento y poner computadoras con internet en escuelas de la CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-compromete-a-dar-mantenimiento-y-poner-computadoras-con-internet-en-escuelas-de-la-cdmx/

Clara Brugada candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a dar mantenimiento a las escuelas de la Ciudad de México, y a poner computadoras con internet en todos los planteles, empezando por Xochimilco, para permitir que estos sitios a los que se refirió como "el corazón comunitario" se conviertan en "el mejor espacio público".

"Vamos a renovar las escuelas, a ponerles techumbre, a arreglar lo que necesiten, renovar su mobiliario si fuera necesario; y computadoras con internet en todas las escuelas de la Ciudad de México, empezando por Xochimilco", dijo, además de comprometerse a implementar el programa "semilleros de talentos".

Acompañada por la candidata a la Presidencia Claudia Sheinbaum la morenista afirmó que serán cuatro mujeres las que resolverán el tema del agua en esta demarcación al sur de la capital, toda vez que se comprometió a trabajar junto con Sheinbaum Pardo, la gobernadora del Estado de México Delfina Gómez y la candidata de Morena a esa demarcación Circe Camacho para avanzar en este tema.

Entre gritos de apoyo y chiflidos de simpatizantes que acudieron a la explanada de la alcaldía Xochimilco, Brugada Molina, destacó algunos de sus compromisos, de ganar la Jefatura de Gobierno en los comicios de junio próximo, entre los que destacan el combate a la tala clandestina y evitar el crecimiento de la mancha urbana en suelo de conservación; así también a implementar un plan de justicia para cada uno de los barrios y pueblos originarios de la alcaldía Xochimilco.

Asimismo, destacó otras de sus propuestas en materia de movilidad, como la construcción de cinco nuevas líneas del Cablebús, entre ellas una de Xochimilco-Milpa Alta, para dar transporte a este punto de la ciudad.

"El mejor transporte para los que más lo necesitan, aquí en Xochimilco vamos también a comprometernos con la línea de Metrobús que va por el Periférico, que ayudará a la población de Xochimilco", dijo.

En su mensaje, la exalcaldesa de Iztapalapa aprovechó para destacar la participación de Claudia Sheinbaum durante el segundo debate entre los candidatos a la Presidencia de la República, y advirtió que "es la mujer que presentó las mejores propuestas para gobernar este país, y porque es la mujer transformadora que necesitamos que nos represente en México".

Ante esto, pidió a los presentes ponerse de pie por un momento y llamó a los habitantes de Xochimilco a salir a votar el próximo 2 de junio en contra de la corrupción.

ss/rmlgv

## Salomón Chertorivski propone construir 40 mil viviendas para solucionar déficit en la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-propone-construir-40-mil-viviendas-para-solucionar-deficit-en-la-cdmx/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, planteó la necesidad de construir 40 mil nuevas viviendas en la capital, como estrategia para solucionar la problemática que hay en ese sector; pues en los últimos 6 años, los precios de las viviendas en la capital se han incrementado en 86%, lo cual es consecuencia del déficit que hay en ese tema, debido a que las políticas en la materia no están diseñadas para el tamaño del problema.

Chertorivski refirió que entre 2017 y 2021, se incrementó en 53% el número de personas que demandan vivienda en la capital, al pasar de 59 mil 233 a 91 mil 187 anuales; y en contraste, la producción de vivienda por año ha ido disminuyendo, al grado de que en 2021 y 2022, el número de ese tipo de espacios apenas rebasó los 2 mil.

En ese contexto, el abanderado naranja presentó sus propuestas encaminadas a la construcción de 40 mil viviendas, así como implementar acciones para apoyar a la juventud a que adquiera su propia vivienda, en caso de ganar la elección del 2 de junio.

También lee "Retroceso absoluto, que México salga de la prueba PISA": Salomón Chertorivski

"Cualquiera que quiera adquirir una vivienda en renta o comprar con un crédito hipotecario, requiere un aval solidario; esto para muchas personas, sobre todo los jóvenes, es muy complicado; por eso, el Gobierno será aval de las y los jóvenes que no cuenten con la comprobación de recursos suficientes para acceder a créditos hipotecarios o para la renta de un inmueble", planteó.

La propuesta integral de vivienda del candidato emecista consta de 6 acciones específicas, que consisten en diseñar un Plan General de Desarrollo Urbano; combatir la especulación inmobiliaria; fomentar la construcción vertical y compacta; fortalecer el Invi; reforzar las acciones encaminadas a la desincorporación de predios del gobierno y recuperación de casas abandonadas, y brindar acompañamiento fiscal y financiero a quienes tramitan créditos hipotecarios.

LL

### Santiago Taboada acusa que policías de la SSC lo siguen

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-senala-que-policias-lo-siguen

El candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, acusó que elementos de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial, instancia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) encargada de realizar labores de inteligencia, lo sigue a todas partes en esta campaña electoral.

En conferencia de prensa, el abanderado del PAN, PRI y PRD señaló que el personal de esta subsecretaría, ya ni siquiera hace el esfuerzo por esconderse, lo que calificó como cinismo.

"Ya después les presentaré las fotos de cómo personal de la Subsecretaría de Inteligencia Policial, con indicativo 'sombra', están prácticamente siguiéndome, ahí les voy a pasar la foto. Digo, ya tampoco hacen mucho por esconderse, eh, con las playeras prácticamente rotuladas, ya es un cinismo", expuso.

Taboada Cortina reveló que ya habló vía telefónica al respecto con el secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Pablo Vázquez, a quien le solicitó que no metiera a la policía capitalina a la elección a la jefatura de Gobierno.

"Y se lo dije al secretario eh, para que no vaya a decir que no sabe, se lo dije en una llamada telefónica, que si iba a meter a la policía a la elección, que deje a la policía en paz, que la policía tiene demasiado trabajo para que ahora los metan a la elección", expuso.

El ex alcalde de Benito Juárez añadió que también le demandó al jefe general de la Policía de Investigación (PDI), Francisco Almazán Barocio, sacar a los agentes de esta corporación de la elección en la capital.

Lo anterior, después de acusar que los detectives han detenido a brigadistas e integrantes de los equipos de las campañas del bloque de oposición, con el fin de amedrentarlos.

"Y se lo dije a Barocio también. Que saque a los PDIs de andar deteniendo y de andar amedrentando a nuestros simpatizantes", apuntó.

**JATS** 

### Artistas y escritores reconocen a Clara Brugada: "tiene una formación increíblemente sólida"

Autor: Alma Paola Wong Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-breugada-es-reconocida-por-escritores-y-artistas

La candidata a jefa de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena-PT-PVEM, Clara Brugada, presumió el respaldo por parte de artistas y escritores como Diego Rabasa, Federico Bonasso y Eugenia León.

"A mí, una de las cosas que más me entusiasma de la trayectoria de Clara es que en ella convergen una experiencia de militancia, de activismo, de proximidad a varios de los problemas más acuciantes que hay en la ciudad, con una formación intelectual increíblemente sólida", opinó el escritor y director Diego Rabasa.

Según un comunicado, el realizador cinematográfico, elogió la dimensión de género de la morenista y su sensibilidad para impulsar proyectos para acortar las brechas de la desigualdad social, con un enfoque de atención específico a comunidades, lejos de los esquemas burocráticos.

La cantante Eugenia León también se ha pronunciado en apoyo de Clara Brugada, por ser una mujer aguerrida, de acción y congruente con la lucha por hacer de la Ciudad de México una ciudad de bienestar y con derechos.

#### Reconocen a la candidata de Morena a CdMx

"Tengo una enorme ilusión de que ella gane, porque ella significa el avance de nuestra ciudad en todos sus derechos, es tan contundente lo que ella ha logrado, y verlo replicado en todas las zonas de la Ciudad de México va a ser un avance que no nos hubiéramos imaginado", expresó también en un comunicado.

"Clara Brugada más que una política, es una activista social, que tiene más de 40 de años de lucha por la democratización de la ciudad y del país; sus causas: la defensa de los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, el derecho humano al agua, el derecho a la ciudad, la igualdad de derechos de las mujeres, la educación y cultura".

Marisa Belausteguigoitia, profesora de la Facultad de Filosofía de la UNAM, subrayó que el proyecto de gobierno de Clara Brugada tiene como ejes centrales la justicia y la educación, dirigidas a las mujeres y las comunidades y grupos que padecen la marginación de derechos, por eso serán la prioridad y el centro de la atención de su futuro gobierno.

También, el músico y escritor México-argentino, Federico Bonasso, se ha referido a Clara Brugada como una persona empática, con capacidad para entender las diversas realidades que envuelven a los habitantes de la Ciudad de México; además, celebró la capacidad de visión y vinculación con sectores culturales con el propósito de democratizar la cultura y el arte como un derecho fundamental para el desarrollo de las sociedades.

RM